



OPINIÓN

RED COMPARTIDA

ADÁN AUGUSTO,
SECRETARIO DE MINAS

Pues resulta que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se tuvo que sentar con los coordinadores parlamentarios de la Junta de Coordinación Política y con la Cámara Minera de México para impulsar la reforma a la Ley Minera. Este trabajo es previo a la iniciativa cocinada en la Cámara de Diputados, firmada por su coordinador y su vicecoordinadora, Ignacio Mier y Aleida Alavez así como el presidente de la Comisión de Energía, Manuel Rodríguez que toma como base la propuesta hecha el 28 de marzo por el presidente López Obrador. Las adecuaciones propuestas son ampliar a 80 años las concesiones para la explotación de las minas (30 años más dos prórrogas de 25). La 4T quiere sacar esta ley y uno de sus padrinos es el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, que le pidió al secretario de Gobernación más tiempo para aprobar esta ley, dado que algunos aspectos preocupan a los empresarios del sector.

Ahora, acaba el periodo ordinario de sesiones y se sabe perfectamente que mucho trabajo se va a quedar en la mesa: la reforma administrativa del presidente, que comenzará a ser estudiada en unos meses, y el INAI, aunque se quiera salvar en estos días, parece que quedará paralizado a menos, de que la SCJN haga algo. Nos dicen que la Corte no va a comprar más pleitos gratis, pero atenderá las controversias presentadas, así que todo se seguirá judicializando.

Por cierto, oficialmente, el gobierno de Rusia felicitó a la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados por su postura sobre el discurso "entretenido" hecho por el presidente de Ucrania, Volodímir Zelemski, en el foro México-Ucrania

"Una vez más, respetamos la postura equilibrada y sensata de México. Tales manipulaciones no pasarán". La realidad es que Ignacio Mier, presidente de la Jucopo y líder de los diputados de Morena se atrevió cuando escuchó de viva voz del mandatario europeo cómo son los ataques rusos y la descripción de los mismos y tuvo que salir a deslindarse de los discursos vertidos por los legisladores mexicanos y cubrir a la 4T. "Los discursos ahí vertidos no son a título personal y no corresponden a un mensaje del Congreso mexicano", dice Mier que aceptó gustoso las palmaditas en la espalda.

En el IPN cuestionan la adjudicación directa hecha a favor de Ioad Limpieza y Servicios por parte del director de Recursos Materiales e Infraestructura. La queja viene desde hace casi un mes cuando la Unión Nacional Independiente de Trabajadores y Empleados de Limpieza (UNITYEL), de José Alonso García, que advirtió a la SFP, de Roberto Salcedo, que la compañía habría incurrido en sobrecostos al alegar un aumento de 20% respecto a los precios de 2022 por alzas en salarios, sin embargo, los cálculos del sindicato muestran que el porcentaje fue exagerado.

Los ministros de la SCJN pusieron el ejemplo, al declarar inconstitucional el paso de la Guardia Nacional a la Sedena y de hecho mandaron un mensaje al Poder Ejecutivo sobre la autonomía del Poder Judicial. Ahora, la oposición política (los morenistas, no cercanos a Mario Delgado) se desesperan porque el tribunal no detuvo a la actual dirigencia de Morena que tiene sus propios estatutos y con ello tiempo extra para organizar las candidaturas del 2024.

PD: En las fiestas decembrinas del 2021, entre bromas, el ex jefe delegacional de Benito Juárez, Christian Von Roehrich, hablaba que uno de sus propósitos era bajar de peso, bueno, al parecer lo logró.